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Bonifiche: Massimo Gargano nominato
direttore generale Anbi
Nuovo presidente il modenese Francesco Vincenzi
29 settembre, 14:21

(ANSA) - ROMA, 29 SET - Cambio al vertice dell'Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni
(Anbi) che dopo 28 anni apre una pagina nuova. Anna Maria Martuccelli ha rassegnato le dimissioni da Direttore
Generale dell'Associazione, carica che ricopriva dal 1986. La decisione è stata ratificata dal Comitato dell'ente,
che ha espresso ''grata riconoscenza per la professionalità messa a disposizione negli anni e che sarà
fondamentale all'Associazione anche negli anni a venire''. L'organismo ha quindi proceduto alla nomina di
Massimo Gargano, precedentemente dimessosi da Presidente Anbi (carica, cui era stato rieletto per la quarta
volta nel Luglio scorso) e da ogni incarico elettivo nel mondo della Bonifica, come nuovo Direttore Generale.

Il Consiglio dell'Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni, riunitosi a Roma, ha proceduto all'elezione del
nuovo Presidente: è il modenese Francesco Vincenzi, 36 anni, Presidente del Consorzio di bonifica Burana e di
Coldiretti Modena; tale scelta, nel segno del rinnovamento, qualifica Vincenzi come uno dei più giovani
rappresentanti al vertice di un organismo associativo italiano. ''Prende evidenza così il disegno di una nuova fase
per il mondo dei Consorzi di bonifica - si legge in una nota transitata attraverso le riforme dei settori regionali ed
ora approdata al vertice nazionale''.

Vicepresidenti Anbi sono confermati Vito Busillo (vicario), Donato Di Stefano e Giovanni Tamburini. "Il futuro -
commenta il neoPresidente Anbi, Vincenzi - rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i Consorzi di
bonifica a servizio del Paese. L'odierno rinnovamento è funzionale ad un'associazione che, nel segno della
continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia traendo, dal passato, l'esperienza per
guardare al domani".(ANSA).
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« INDIETRO

Il programma di cucina tedesco “Rach tischt auf” a
Vignola per una sfida sulla pasta fresca

» Bassa modenese - Modena

Francesco Vincenzi è il nuovo Presidente dell’Associazione Nazionale
Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).
29 set 2014 - 43 letture // 

Francesco Vincenzi, imprenditore agricolo modenese, 36
anni, di Mirandola, Presidente della Coldiretti di Modena e
da febbraio 2011 del nuovo Consorzio della Bonifica Burana
con sede a Modena, con esperienza nel mondo della
bonifica come consigliere dal 2006, è il nuovo Presidente
dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).

È il Direttore Generale del Consorzio della Bonifica Burana,
l’Ing. Cinalberto Bertozzi ad esprimere soddisfazione per
questo importante ruolo assunto dal Presidente del Burana
Vincenzi: ”il nostro Ente in questi anni ha dimostrato grande
impegno e risoluzione nel far fronte alle gravi criticità che si
sono verificate sul territorio, il sisma di maggio 2012 e la
Rotta del fiume Secchia del gennaio scorso. Far fronte a
due calamità di quella portata, senza mai interrompere le
funzioni irrigue e di scolo, con tutti i principali impianti resi
inagibili, ha sicuramente dato prova di efficacia e
tempestività di tutto il personale del Consorzio, ma senza le
capacità amministrative e le doti umane del Presidente
Vincenzi – supportato dall’intero Consiglio – non avremmo

saputo fare altrettanto. La sua elezione a Presidente Nazionale delle Bonifiche non può che onorare il nostro
operato e rendere merito alle competenze che ha saputo dimostrare nel suo mandato”.

Il Consorzio della Bonifica Burana, infatti, è stato messa duramente alla prova ma ha saputo reagire alle
avversità grazie alla sinergia con la Regione Emilia-Romagna, mantenendo viva l’attenzione su tutto il territorio,
dalla montagna alla bassa pianura, svolgendo i compiti di difesa idrogeologica, sicurezza idraulica, distribuzione
irrigua e tutela ambientale su un ampio territorio compreso tra le province di Modena, Bologna, Mantova, Ferrara,
Pistoia.

“Il futuro – commenta il neoPresidente A.N.B.I., Vincenzi – rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i
Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è funzionale ad un’associazione che, nel
segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia traendo, dal passato,
l’esperienza per guardare al domani”.

 

  ► Presidente   ► Assemblea

Sign Up to see what your friends like.LikeLike ShareShare

No recommendations for this website yet.

Sign Up Create an account or Log In to see what
your friends are doing.

http://www.carpi2000.it/2014/07/03/cer_sea-
italian-style-beach-concept/
10 people recommend this.

Carpi 2000 | Al Temple di Sassuolo sbarca lo
Youth Festival
Be the first of your friends to recommend this.

Carpi 2000 | Incidente stradale sulla Modena-
Sassuolo: traffico bloccato
3 people recommend this.

1

    CARPI200.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

29-09-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 9



A ivato un call center per i rischi
idrografici
Il Consorzio di Bonifica delle Marche invita i cittadini a segnalare
problematiche che coinvolgono la manutenzione di fiumi e corsi d'acqua

lunedì 29 settembre 2014 - Ore 12:09 - caricamento letture

Il Consorzio di Bonifica delle Marche ha appena

attivato un Call Center, che permetterà a tutti i cittadini

di colloquiare con gli operatori per richiedere

sopralluoghi e informazioni sulle problematiche

che coinvolgono la manutenzione del reticolo

idrografico regionale . Il servizio per il momento è

attivo dal lunedì al venerdì, dalle 9 alle 13, ma presto

sarà ampliato sia per quanto attiene le fasce orarie che

per le restanti attività del Consorzio di

Bonifica. «Telefonando semplicemente al n. 0721 31816

– spiega Michele Tromboni, responsabile del Reticolo idrografico regionale del Consorzio – sarà

possibile richiedere interventi per alberi caduti in alveo o pericolanti, ostruzioni fluviali, eccessiva

vegetazione ripariale  e così via. Nel giro di breve tempo, l’utente sarà ricontattato da un nostro

tecnico che fisserà un sopralluogo congiunto dove è stata segnalata la criticità. Se l’esperto valuterà

che il lavoro può essere considerato di “Manutenzione ordinaria”, verranno subito stabilite le

modalità di intervento ed anche i tempi in cui sarà eseguito. Questa nuova procedura – sottolinea il

dottor Tromboni – semplificherà molto la vita agli utenti, accorciando anche i tempi per le

operazioni. Come contropartita però, non sarà più possibile fare segnalazioni cartacee o telefoniche ai

singoli ambiti locali dei Consorzi, perché tutto sarà centralizzato e gestito dal Call center ».

«E’ un ulteriore passo verso un’amministrazione efficiente e trasparente – afferma

l’amministratore straordinario del Consorzio di Bonifica Claudio Netti -. L’innovativo call center,

collegato ad un complesso sistema informatico, vuole garantire la corretta gestione della comunicazione

e delle informazioni, migliorando contemporaneamente i tempi di intervento».
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Agir > News > Economia > Anbi, nuovo presidente il modenese Francesco Vincenzi

29/09/2014 - 14:04

Anbi, nuovo presidente il modenese Francesco Vincenzi
Anna Maria Martuccelli lascia la direzione, Massimo Gargano nominato direttore generale.
Anna Maria Martuccelli ha rassegnato le dimissioni da Direttore Generale dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni
(A.N.B.I.), carica che ricopriva dal 1986. La decisione è stata ratificata dal Comitato dell’ente, che ha espresso grata riconoscenza
per la professionalità messa a disposizione negli anni e che sarà fondamentale all’Associazione...
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Anbi: Francesco Vincenzi
è il nuovo presidente
Anna Maria Martuccelli lascia la direzione, Massimo Gargano nominato
direttore generale

Francesco Vincenzi, presidente Anbi

Anna Maria Martuccelli ha rassegnato le dimissioni da direttore

generale dell’Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni (Anbi),

carica che ricopriva dal 1986. La decisione è stata ratificata dal Comitato

dell’ente, che ha espresso grata riconoscenza per la professionalità

messa a disposizione negli anni e che sarà fondamentale all’Associazione

anche negli anni a venire. L’organismo ha quindi proceduto alla nomina

di Massimo Gargano, precedentemente dimessosi da presidente

Anbi (carica, cui era stato rieletto per la quarta volta nel luglio scorso) e

da ogni incarico elettivo nel mondo della bonifica, come nuovo direttore

generale.

Tale decisione è stata ratificata dal Consiglio dell’Associazione nazionale

bonifiche e irrigazioni, riunitosi a Roma e che ha proceduto anche

all’elezione del nuovo presidente: è il modenese Francesco Vincenzi, 36

anni, presidente del Consorzio di bonifica Burana e di Coldiretti Modena;

tale scelta, nel segno del rinnovamento, qualifica Vincenzi come uno dei

più giovani rappresentanti al vertice di un organismo associativo

italiano.

Prende evidenza così il disegno di una nuova fase per il mondo dei

Consorzi di bonifica, transitata attraverso le riforme dei settori

regionali ed ora approdata al vertice nazionale. Vicepresidenti Anbi sono

confermati Vito Busillo (vicario), Donato Di Stefano e Giovanni

Tamburini. “Il futuro – commenta il neo presidente Anbi, Vincenzi –
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rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i Consorzi di bonifica

a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è funzionale ad

un’associazione che, nel segno della continuità, deve saper raccogliere le

sfide di un Paese, che cambia traendo dal passato, l’esperienza per

guardare al domani”.

Francesco Vincenzi, classe 1978, è perito agrario (diplomato all’Istituto

tecnico Strozzi di Palidano di Gonzaga), coltivatore diretto, proprietario

di un’azienda agricola cerealicola-frutticola di 110 ettari tra Mirandola e

San Felice sul Panaro.
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» Bassa modenese - Modena

Francesco Vincenzi è il nuovo Presidente dell’Associazione Nazionale
Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).
29 set 2014 - 543 letture //

Francesco Vincenzi, imprenditore agricolo modenese, 36
anni, di Mirandola, Presidente della Coldiretti di Modena e
da febbraio 2011 del nuovo Consorzio della Bonifica Burana
con sede a Modena, con esperienza nel mondo della
bonifica come consigliere dal 2006, è il nuovo Presidente
dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).

È il Direttore Generale del Consorzio della Bonifica Burana,
l’Ing. Cinalberto Bertozzi ad esprimere soddisfazione per
questo importante ruolo assunto dal Presidente del Burana
Vincenzi: ”il nostro Ente in questi anni ha dimostrato grande
impegno e risoluzione nel far fronte alle gravi criticità che si
sono verificate sul territorio, il sisma di maggio 2012 e la
Rotta del fiume Secchia del gennaio scorso. Far fronte a
due calamità di quella portata, senza mai interrompere le
funzioni irrigue e di scolo, con tutti i principali impianti resi
inagibili, ha sicuramente dato prova di efficacia e
tempestività di tutto il personale del Consorzio, ma senza le
capacità amministrative e le doti umane del Presidente
Vincenzi – supportato dall’intero Consiglio – non avremmo

saputo fare altrettanto. La sua elezione a Presidente Nazionale delle Bonifiche non può che onorare il nostro
operato e rendere merito alle competenze che ha saputo dimostrare nel suo mandato”.

Il Consorzio della Bonifica Burana, infatti, è stato messa duramente alla prova ma ha saputo reagire alle
avversità grazie alla sinergia con la Regione Emilia-Romagna, mantenendo viva l’attenzione su tutto il territorio,
dalla montagna alla bassa pianura, svolgendo i compiti di difesa idrogeologica, sicurezza idraulica, distribuzione
irrigua e tutela ambientale su un ampio territorio compreso tra le province di Modena, Bologna, Mantova, Ferrara,
Pistoia.

“Il futuro – commenta il neoPresidente A.N.B.I., Vincenzi – rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i
Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è funzionale ad un’associazione che, nel
segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia traendo, dal passato,
l’esperienza per guardare al domani”.

 

ARTICOLI CORRELATI
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Edizione di: Martedì, 30 settembre 2014 ore 01:47 News Commenti

lunedì, 29 settembre 2014, 15:40 Primo Piano 11 views Commenta

« A scuola di formaggio con gli assaggiatori Onaf Ucraina: Ue, accordo su 165 mln nuovi aiuti ortofrutta »

Home  »  Primo Piano  »  Bonifiche: nuovo presidente il modenese Vincenzi. Gargano nominato direttore generale

Bonifiche: nuovo presidente il modenese
Vincenzi. Gargano nominato direttore generale

Cambio al vertice dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni

(Anbi) che dopo 28 anni apre una pagina nuova. Anna Maria Martuccelli ha rassegnato le dimissioni da Direttore

Generale dell’Associazione, carica che ricopriva dal 1986. La decisione è stata ratificata dal Comitato dell’ente, che ha

espresso ”grata riconoscenza per la professionalità messa a disposizione negli anni e che sarà fondamentale

all’Associazione anche negli anni a venire”. L’organismo ha quindi proceduto alla nomina di Massimo Gargano,

precedentemente dimessosi da Presidente Anbi (carica, cui era stato rieletto per la quarta volta nel Luglio scorso) e da

ogni incarico elettivo nel mondo della Bonifica, come nuovo Direttore Generale. Il Consiglio dell’Associazione Nazionale

Bonifiche e Irrigazioni, riunitosi a Roma, ha proceduto all’elezione del nuovo Presidente: è il modenese Francesco

Vincenzi, 36 anni, Presidente del Consorzio di bonifica Burana e di Coldiretti Modena; tale scelta, nel segno del

rinnovamento, qualifica Vincenzi come uno dei più giovani rappresentanti al vertice di un organismo associativo italiano.

”Prende evidenza così il disegno di una nuova fase per il mondo dei Consorzi di bonifica – si legge in una nota transitata

attraverso le riforme dei settori regionali ed ora approdata al vertice nazionale”. Vicepresidenti Anbi sono confermati Vito

Busillo (vicario), Donato Di Stefano e Giovanni Tamburini. “Il futuro – commenta il neoPresidente Anbi, Vincenzi – rimarrà

nel solco di quanto quotidianamente fanno i Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è

funzionale ad un’associazione che, nel segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia

traendo, dal passato, l’esperienza per guardare al domani”. (ANSA)

Tags: Anbi, bonifiche
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ECONOMIA

Consorzio di bonifica: "Il tesoretto è stato tutto
reinvestito nella Versilia”
lunedì, 29 settembre 2014, 16:56

 “Il bilancio di previsione del 2014 del Consorzio

di Bonifica 1 Toscana Nord è stato costruito su

cinque centri di costo, uno per ciascuna delle

aree del territorio, relativi agli ex Enti di bonifica,

e quindi le entrate e le uscite sono gestite

contabilmente in modo separato. Le spese, le

entrate e gli avanzi di amministrazione vengono imputati nel proprio centro di costo per

ognuna delle zone del comprensorio del Consorzio. Ciò vale anche per gli avanzi di

amministrazione: quindi, il milione e 200mila euro circa dell’avanzo d’amministrazione

dell’ex Consorzio Versilia-Massaciuccoli (e non 4milioni e 900mila euro, come

erroneamente è stato affermato) sono stati tutti reinvestiti nel centro di costo della

Versilia”.

Così, con una sua nota ufficiale, il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord risponde a

Vivaldo Tonini, del gruppo d’opinione di Forte dei Marmi.

“Ogni area paga in base ai benefici che riceve dai lavori effettuati dal Consorzio e la

ripartizione avviene sulla base dei piani di classifica in vigore che, tra l’altro, sono gli

stessi applicati fino ad oggi, compreso quello della quello della Versilia – prosegue la nota

del Consorzio - La ripartizione delle spese secondo i benefici ricevuti è infatti un obbligo di

legge confermato dalla legge regionale 79/2014, con la quale la Regione ha riformato il

mondo della bonifica in Toscana. Nelle sue dichiarazioni pubbliche, il signor Tonini

evidenzia un’assoluta ignoranza, circa la gestione del bilancio del nostro Ente e delle leggi

sulla bonifica. L’invito che gli rivolgiamo, quindi, è di documentarsi con più precisione,

prima di qualsiasi ulteriore esternazione: in tal senso, gli uffici consortili sono a

disposizione sua, e di ogni altro cittadino, per fornire le informazioni richieste”.

“L’Ente consortile respinge pertanto le insinuazioni su una cattiva gestione dei fondi

 consortili – conclude la nota - riservandosi, fin da ora, di tutelare in ogni sede l’immagine

del Consorzio, a fronte di queste o similari dichiarazioni”.

Questo articolo è stato letto 26 volte.
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LAVORO ANNUNCI ASTE GUIDA-TV   SEGUICI SU 

SI PARLA DI CARIFE POLIZIA MUNICIPALE MOVIMENTO 5 STELLE FURTI

COMUNI: FERRARA CENTO BONDENO COPPARO ARGENTA PORTOMAGGIORE COMACCHIO GORO CODIGORO

Sei in:

28 settembre 2014

CENTO. «Per il Comune, ultimo atto per passare dalla carta ai fatti e migliorare

in maniera significativa la sicurezza idraulica di Cento». Così il sindaco ha

anticipato venerdì sera, il via libera del consiglio comunale (con i voti di Pd, Fds

e Noi Che) alla procedura di apposizione del vincolo di esproprio del terreno in

via San Rocco, destinato ad accogliere secondo il primo stralcio del piano anti

allagamenti di Cento definito dal Consorzio di bonifica, la vasca di laminazione

per il contenimento delle acque in eccesso in caso di forti piogge.

«Originariamente questa delibera era stata programmata per il consiglio del 30

settembre, seduta degli assestamenti e degli equilibri di bilancio», ha spiegato

Lodi, poi la necessità di anticipare l'approvazione con una convocazione

straordinaria per evitare la revoca, come previsto nel decreto Sblocca Italia del

governo Renzi, di quei contributi ministeriali (1,5milioni di euro nelle casse

comunali da oltre 5 anni) legati alla messa in sicurezza idraulica del territorio,

oltre alla pubblicazione (avvenuta lo scorso 24 settembre sulla Gazzetta Ufficiale)

del bando di affidamento dei lavori da parte del Consorzio di bonifica.

«Sarebbe stata una beffa drammatica per il Centese – ha commentato in aula il

FERRARA > CRONACA > «CONTRO GLI ALLAGAMENTI PRONTI I...

«Contro gli allagamenti pronti i
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Con la delibera di venerdì il consiglio ha dato il via libera alla procedura
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Comune
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28 settembre 2014

sindaco Lodi – così, dopo che il consiglio ha già adottato la prima tranche del

primo stralcio del Piano della Ricostruzione, oggi quella parte della variante

urbanistica relativa all'apposizione del vincolo finalizzato all'esproprio dell'area

destinata a diventare la vasca di laminazione di via Ferrarese, angolo via San

Rocco, viene stralciata dal restante corpus del Piano e, dopo essere stata

sottoposta all'esame del Cur, viene portata in approvazione».

Un'accelerazione che ha richiesto l'intesa e la collaborazione di tutti gli enti

coinvolti nel piano: Regione, Provincia, Consorzio di bonifica e Comune che, ha

riferito il sindaco, «da parte sua anticipato il consiglio comunale di alcuni giorni.

Così – ha proseguito Lodi - la restante parte del Piano della ricostruzione, non

verrà inserita nel consiglio del 30 settembre, ma nella prima seduta utile ad

ottobre. Con questo passaggio il ruolo del Comune di Cento si conclude. A

Ponte Alto, dove verrà realizzata l'area di espansione allagabile, il nostro

compito è finito da tempo, perché è già stato completato l'iter di apposizione del

vincolo e nel nostro contributo è prevista sia l'una che l'altra realizzazione». In

merito alla cifra di competenza del Comune, che si va a sommare ai 3 milioni

finanziati dalla Regione, al 1,5milioni del Ministero, il sindaco ha evidenziato che

«i 500mila euro sono già a disposizione; nella delibera c'è la presa d'atto che la

somma è già disponibile per essere erogata. Chiuso il primo stralcio, grazie al

quale i tecnici ci assicurano che la sicurezza idraulica di Cento migliorerà in

maniera significativa, inizieremo a ragionare sul secondo».

Beatrice Barberini
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Sondaggio

Disoccupazione giovanile, cosa
fare per dare lavoro agli under 35?

CRONACACRONACA EVENTIEVENTI SEGNALAZIONISEGNALAZIONI Cerca nel sitoZONEZONE SEZIONI SEZIONI 

Redazione  · 29 Settembre 2014

Francesco Vincenzi

Francesco Vincenzi alla guida
dell'Associazione Nazionale
Bonifiche e Irrigazioni
L'imprenditore mirandolese, attuale Presidente del Consorzio Burana,
ricoprirà un importante ruolo nazionale come nuovo Presidente
dell'A.N.B.I.

Francesco Vincenzi, imprenditore agricolo modenese,

36 anni, di Mirandola, Presidente della Coldiretti di Modena e

da febbraio 2011 del nuovo Consorzio della Bonifica Burana
con sede a Modena, con esperienza nel mondo della bonifica
come consigliere dal 2006, è il nuovo Presidente
dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni

(A.N.B.I.).

 
È il Direttore Generale del Consorzio della Bonifica Burana,
l’Ing. Cinalberto Bertozzi ad esprimere soddisfazione per
questo importante ruolo assunto dal Presidente del Burana
Vincenzi: ”il nostro Ente in questi anni ha dimostrato grande

impegno e risoluzione nel far fronte alle gravi criticità che si sono verificate sul territorio, il sisma di
maggio 2012 e la Rotta del fiume Secchia del gennaio scorso. Far fronte a due calamità di quella
portata, senza mai interrompere le funzioni irrigue e di scolo, con tutti i principali impianti resi
inagibili, ha sicuramente dato prova di efficacia e tempestività di tutto il personale del Consorzio,
ma senza le capacità amministrative e le doti umane del Presidente Vincenzi – supportato
dall’intero Consiglio - non avremmo saputo fare altrettanto. La sua elezione a Presidente
Nazionale delle Bonifiche non può che onorare il nostro operato e rendere merito alle competenze
che ha saputo dimostrare nel suo mandato.”
 
Il Consorzio della Bonifica Burana, infatti, è stato messa duramente alla prova ma ha saputo
reagire alle avversità grazie alla sinergia con la Regione Emilia-Romagna, mantenendo viva
l’attenzione su tutto il territorio, dalla montagna alla bassa pianura, svolgendo i compiti di difesa
idrogeologica, sicurezza idraulica, distribuzione irrigua e tutela ambientale su un ampio territorio
compreso tra le province di Modena, Bologna, Mantova, Ferrara, Pistoia.

Annuncio promozionale

 Ricevi le notizie di questa zona nella tua mail. Iscriviti gratis a ModenaToday !

“Il futuro – commenta il neoPresidente A.N.B.I., Vincenzi – rimarrà nel solco di quanto
quotidianamente fanno i Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è
funzionale ad un’associazione che, nel segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un
Paese, che cambia traendo, dal passato, l’esperienza per guardare al domani.”

Consiglia 10

  MirandolaMirandola    nominenomine
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Comune e Provincia devono organizzare piani

per l'inserimento lavorativo dei giovani

I privati devono fare fronte comune per

proporre un ricambio generazionale

A Modena la disoccupazione giovanile non è

un problema

Le associazioni di categoria devono scendere

in campo e aiutare chi ha voglia di lavorare

VotaVota
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Elezioni Del Consorzio Di Bonifica, Le Liste
Coldiretti Fanno Il Pieno

TREBISACCE (CS) – Saranno gli

agricoltori della Coldiretti a gestire la

tutela idraulica del territorio della

sibaritide. È quanto è emerso dall’esito

delle elezioni di domenica u.s. che

hanno portato al rinnovo il Consiglio

dei Delegati del Consorzio di Bonifica

Integrale dello Ionio Cosentino con

sede a Trebisacce (CS). Infatti le liste

Coldiretti nelle tre sezioni di

contribuenza hanno fatto il pieno

affermandosi in modo netto. Questo è lo straordinario risultato elettorale, commenta con soddisfazione

Pietro Molinaro presidente di Coldiretti Calabria, “Questi primi cinque anni di intenso lavoro, hanno

favorito la condivisione dei consorziati, testimoniata dalla crescita degli aventi diritti al voto, nella

misura del 24,4%. L’affluenza al voto si è raddoppiata, rispetto alle ultime elezioni consortili del 2009.

Nella terza sezione di contribuenza – aggiunge – la percentuale di affluenza è stata del 70,74%, nella

seconda sezione è stata del 46,79% e nella prima sezione del 10,32%. Questo risultato è andato al di la

della soglia del 30% prevista dalla Legge Regionale e dallo Statuto per la validità delle elezioni. I tanti

incontri durante il periodo elettorale, hanno confermato il riconoscimento dei Comuni al Consorzio per i

servizi erogati e per il programma elettorale proposto. Questo voto ci riempie di responsabilità –

continua Molinaro – ma sapremo insieme ai neo consiglieri portare avanti con determinazione il

programma che ci siamo dati e al quale non rinunceremo. Tutto questo, è frutto del lavoro capillare ed

incisivo dei candidati e di tutta la Coldiretti, impegnati ad amministrare il Consorzio di Bonifica. Lo

stesso impegno, entusiasmo e protagonismo ci sarà nelle elezioni degli altri Consorzi di Bonifica. Rivolgo

un sentito augurio ai nuovi amministratori, che rappresentano non solo Coldiretti ma l’intera società.

Ringrazio di cuore anche tutti i candidati che si sono impegnati proficuamente non solo per “portare a

casa” un risultato ma soprattutto per ribadire i valori in cui crediamo e per i quali lavoriamo

quotidianamente. Gli stessi principi, ci guideranno nella gestione, all’insegna della trasparenza dell’azione

amministrativa, di una oculata gestione delle risorse economiche e, naturalmente, della risorsa acqua,

alla quale teniamo in modo particolare. Non verrà mai meno conclude Molinaro – il confronto a tutto

campo con le Istituzioni, i cittadini, le categorie economiche affinché le scelte siano conosciute e

condivise. Sono risultati eletti: prima sezione di contribuenza – Stefano Pirillo, Rosy Alba Manfredi,

Salvatore Oliva, Francesco Cesarini, Raffaele Procopio. Nella seconda – Marsio Blaiotta, Gino Vulcano,

Santagada Teresa, Domenico Oriolo, Salvatore Acri; nella terza – Ruggero Fortunato, Angelo Pasquale

Caravetta, Angelo Tocci Monaco, Francesco Piro, Francesco Latronico.”

“L’Imbarcadero”, perestrojka emotiva

firmata da due autori cosentini
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40° anniversario della scomparsa di
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Presentata la stagione sportiva della
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Le scuole calabresi all’avanguardia
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Unical, domani simposio sulle tecniche

antisismiche dei Borboni
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Ripresi i lavori presso l’IPSIA di Lamezia,

a breve finiranno i disagi per gli studenti
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Soveria Mannelli, inaugurata la nuova

passerella pedonale
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IntervistiamoCi
LEGA PRO: Quale squadra calabrese ha operato
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Sassuolo Fiorano Formigine Maranello Modena Carpi Bassa modenese Appennino Vignola Bologna Reggio Emilia Regione

« INDIETRO

Il programma di cucina tedesco “Rach tischt auf” a
Vignola per una sfida sulla pasta fresca

AVANTI »

On.Tiziano Motti: “Bollette di luce e gas, aumenti in
vista”

» Bassa modenese - Modena

Francesco Vincenzi è il nuovo Presidente dell’Associazione Nazionale
Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).
29 set 2014 - 551 letture //

Francesco Vincenzi, imprenditore agricolo modenese, 36
anni, di Mirandola, Presidente della Coldiretti di Modena e
da febbraio 2011 del nuovo Consorzio della Bonifica Burana
con sede a Modena, con esperienza nel mondo della
bonifica come consigliere dal 2006, è il nuovo Presidente
dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.).

È il Direttore Generale del Consorzio della Bonifica Burana,
l’Ing. Cinalberto Bertozzi ad esprimere soddisfazione per
questo importante ruolo assunto dal Presidente del Burana
Vincenzi: ”il nostro Ente in questi anni ha dimostrato grande
impegno e risoluzione nel far fronte alle gravi criticità che si
sono verificate sul territorio, il sisma di maggio 2012 e la
Rotta del fiume Secchia del gennaio scorso. Far fronte a
due calamità di quella portata, senza mai interrompere le
funzioni irrigue e di scolo, con tutti i principali impianti resi
inagibili, ha sicuramente dato prova di efficacia e
tempestività di tutto il personale del Consorzio, ma senza le
capacità amministrative e le doti umane del Presidente
Vincenzi – supportato dall’intero Consiglio – non avremmo

saputo fare altrettanto. La sua elezione a Presidente Nazionale delle Bonifiche non può che onorare il nostro
operato e rendere merito alle competenze che ha saputo dimostrare nel suo mandato”.

Il Consorzio della Bonifica Burana, infatti, è stato messa duramente alla prova ma ha saputo reagire alle
avversità grazie alla sinergia con la Regione Emilia-Romagna, mantenendo viva l’attenzione su tutto il territorio,
dalla montagna alla bassa pianura, svolgendo i compiti di difesa idrogeologica, sicurezza idraulica, distribuzione
irrigua e tutela ambientale su un ampio territorio compreso tra le province di Modena, Bologna, Mantova, Ferrara,
Pistoia.

“Il futuro – commenta il neoPresidente A.N.B.I., Vincenzi – rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i
Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è funzionale ad un’associazione che, nel
segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia traendo, dal passato,
l’esperienza per guardare al domani”.

 

ARTICOLI CORRELATI

Giovedì a Mirandola incontro pubblico di presentazione dell’ITS Nuove Tecnologie della vita

Conclusi a Modena i lavori tra via Grimelli e largo Garibaldi

“Le donne nell’impresa: un valore, non un genere”: giovedì convegno a Modena

Pensa a un'assicurazione auto
conveniente che ti offre un
consulente personale pronto a
consigliarti. Scopri Quixa.
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Oppido Mamertina, il Sindaco Giannetta: “Grande
collaborazione da parte del Consorzio di Bonifica”

29 settembre 2014 18:50 |  Redazione StrettoWeb

A margine dell’iniziativa di

Legambiente, voluta e

organizzata

dall’Amministrazione

Comunale, “Diamo lustro

a Oppido – Pul iamo i l

Mondo 2014″, che si è

t e n u t o   a d   O p p i d o

Mamertina dal 26 al 28 settembre, il Sindaco

Domenico Giannetta ha voluto sottolineare quanto

sia importante per la sua squadra di giovani

a mm i n i s t r a t o r i   i l   p r o b l e m a   r e l a t i v o

all’ambiente:”Stiamo contribuendo a pulire il nostro pezzo di Mondo, siamo noi i primi a

rimboccarci le maniche per dare un contributo fattivo e concreto, insieme ai tanti volontari e ai

ragazzi delle nostre scuole, per rendere più pulito il nostro amato paese. Abbiamo deciso di aderire

a questa iniziativa a livello mondiale perché crediamo che solamente con i fatti si pu dare il buon

esempio a tutti i cittadini, con attenzione particolare ai più piccoli, per sensibilizzare sul problema

dei rifiuti e per far capire che basta davvero poco per rendere più pulita, e quindi più vivibile la

nostra Oppido”.

In concomitanza con questo evento il Sindaco Domenico Giannetta ha incontrato il Presidente del

Consorzio di Bonifica Alto Ionio Tirreno, Dott. Filippo Zerbi con il quale é stata stilata una lista di

interventi da fare sul territorio oppidese che necessitano l’ausilio del Consorzio con sede a

Rosarno con il quale il Comune preaspromontano, così come gli altri 35 comuni dell’Alto Ionio

Tirreno della provincia di Reggio Calabria, ha una convenzione che da anni rende il binomio

comuni-consorzio una garanzia per quel che riguarda gli interventi di bonifica sul territorio.

“Sono sicuro che anche nel prossimo futuro, così come vi è stata fino ad ora, vi sia un’intensa e

produttiva cooperazione tra Comune e Consorzio di Bonifica al fine di migliorare Oppido. – ha

dichiarato il primo cittadino oppidese al termine dell’incontro – Ho sentito alcune critiche all’attività

svolta dal Consorzio, ma posso garantire, sia come Sindaco così come Assessore Provinciale

che l’ente rappresentato dal Presidente Zerbi si adopera da anni a mantenere quanto sottoscritto

nella convenzione firmata anni addietro con i Comuni dell’Alto Ionio Tirreno Reggino, dando

sempre un tangibilissimo contributo allo sviluppo delle attività produttive e quindi del territorio che

mi fregio di rappresentare.”

EDITORIALI DI STRETTOWEB

Reggio, donna seppellisce cane
nel balcone di casa: vicini
"attratti" da un'odore
stomachevole

Reggio, la Costa NeoRomantica
attracca al porto: le immagini in
diretta [FOTO]

Reggio: arrestata una 29enne per
truffa

Reggio, la Costa NeoRomantica
torna in città: ecco in diretta le
manovre per entrare in porto
[FOTO]

Martedi, 30 Settembre 2014 Invia foto, video e segnalazioni a redazione@strettoweb.com Cerca nel sito ...
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